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Chantier des Halles : émotion autour de
l'abattage de 250 arbres
La mairie de Paris a fait procéder à l'abattage de 250 arbres dans le
jardin du Forum des Halles, provoquant l'indignation du maire UMP et
d'une association de riverains.
La date de l'abattage avait été
tenue secrète. C'est ce mercredi
matin, vers 8h, que les
élagueurs ont procédé à leur
travail. Près de 250 arbres qui
sont ainsi tombés, comme le
prévoit le planning du
gigantesque chantier de ce
quartier, où sera érigée la
future Canopée (toit qui
couvrira le centre commercial
rénové).

L'association de riverains
Accomplir, qui a déjà déposé
plusieurs recours contre le
projet, a dénoncé le projet
d'abattage total de 343 arbres
"pour refaire complètement un
jardin qui avait juste besoin
d'une réhabilitation".

Jean-François Legaret, maire
UMP du Ier arrondissement, a
quant à lui déploré "une opération commando": "60 bûcherons sont arrivés pour abattre ces arbres,
c'est déplorable, j'ai même vu des gens du quartier pleurer".

La mairie de Paris a souligné que "la majorité de cette végétation (arbres et racines) se développait
mal, étant plantée sur des dalles." Elle fait valoir qu'il y aura plus d'arbres replantés qu'auparavant
à la fin du chantier : "au final il y aura 513 arbres soit 43 arbres de plus".
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